



Arturo Squella, presidente de Republicanos.

## Reproches en oficialismo y ChV: Controversia por dichos de Squella sobre el estallido

“Si se le tenía que dar muerte a alguien que está incendiando un edificio, se hace”, dijo.

B. COURT Y P. ARRIAGADA.

El presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, habló en Radio Futuro sobre el estallido y se le consultó cómo hubiera actuado un gobierno de su conglomerado en ese entonces. “Hay otra cara de la moneda cuando le dices a un puñado de personas puntuales; policías, fuerzas armadas: Mire, usted va a tener la tarea, pero al mismo tiempo la responsabilidad, de ejercer la fuerza. De disparar si es necesario”, contestó.

Además, se le preguntó si esto involucra disparar a civiles desarmados y dijo que “una persona que está incendiando un edificio en donde hay cientos de personas arriba, por supuesto que sí. Y si se le tiene que dar muerte, se le da muerte. Para eso están las Fuerzas Armadas y las policías. Obviamente que uno no busca que eso sea el desenlace”. Además, dijo que al gobierno de Piñera le faltó “mano dura”.

### Reacciones

El diputado Jorge Guzmán (Evópoli), comentó al respecto que “el uso de la fuerza legítima por parte de Carabineros, siempre debe estar delimitada por el estado de derecho, y los principios de proporcionalidad y racionalidad de los medios empleados. Pareciera que los resultados en las encuestas los tienen (a Republicanos) a tal punto desesperados, que están dispuestos a decir cualquier cosa”.

La diputada Ximena Ossandón (RN) señaló que “lo que hace Squella es ser general después de la batalla, tratando de

demostrar firmeza y manejo a pesar de que no fueron ni siquiera capaces de sacar el segundo proceso constitucional adelante”.

La diputada Lorena Pizarro (PC) indicó que Republicanos “hacen discursos bastante poco reales para justificar sus posiciones autoritarias”.

**PIÑERA**  
El presidente del P. Republicano también dijo que al expresidente le faltó “mano dura”.